

également à un emprunt déjà autorisé par le règlement No 426, qui pourvoit à un emprunt de \$4,500,000 pour l'exécution de certains travaux publics, et pour payer les dettes des municipalités annexées, à un taux d'intérêt de 4% par année, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ledit règlement soit amendé, de façon à fixer le taux d'intérêt dudit emprunt, à 4½% par année, et recommandant en outre que le Bureau des Commissaires soit autorisé à contracter ledit emprunt.

10.—Attendu que la loi adoptée à la dernière session de la Législature décrète que la Ville peut fixer et payer le taux d'intérêt sur ses emprunts ou renouvellements d'emprunts qu'elle est autorisée à faire, et que cette disposition s'applique également à un emprunt déjà autorisé par le règlement No 441, qui pourvoit à un emprunt de \$500,000, pour continuer les travaux, en rapport avec l'établissement d'un système de filtration de l'eau, à un taux d'intérêt de 4% par année, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ledit règlement soit amendé, de façon à fixer le taux d'intérêt dudit emprunt, à 4½% par année, et recommandant en outre que le Bureau des Commissaires soit autorisé à contracter ledit emprunt.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 22 janvier 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Dupuis, Ainey et Godfrey.

1.—MM. Décarv & Dubreuil présents au Bureau, soumettent des plans pour l'ouverture d'une rue longeant leur propriété vis-à-vis le parc du quartier Saint-Gabriel. Ils s'engagent: 1° à céder à la cité une lisière de terrain, en vue de mettre ladite rue en ligne droite; 2° à faire, à leurs propres frais, le pavage de la rue projetée; 3° à faire, à leur propres frais, le trottoir de ladite rue, et ce, moyennant le consentement par la Cité, de fournir une certaine lisière de terrain mesurant 30,000 pieds carrés en superficie, pour compléter la largeur de ladite rue.

Sous considération.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la condition du canal d'égout des étaux à poissons du Marché Saint-Jean-Baptiste.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire réparer ledit égout, et de faire rapport quant au coût et quant à la cause de l'obstruction dudit égout.

3.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la demande de paiement d'un bonus de \$15,000 de la Heney Carriage and Harness Company, Limited, informant le Bureau que par la clause 4 du contrat intervenu le 14 janvier 1909, il est spécifié qu'un bonus additionnel de \$15,000 sera accordé à ladite compagnie si, à l'expiration de trois années après la mise en opération de la manufacture, elle a rempli toutes ses obligations et si la valeur des biens-fonds imposables dans la municipalité de de Lorimier, est de \$3,200.

Résolu: De référer au Département en Loi avec tout le dossier pour approbation.

4.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$15,732.39, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

to a loan already authorized by by-law No. 426, which provides for a loan of \$4,500,000, for the execution of certain public works, and to pay the debts of municipalities which have been annexed to the City, at a rate of interest of 4% per annum, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said by-law be amended, so as to fix the rate of interest on said loan at 4½% per annum, and furthermore recommending that the Board of Commissioners be authorized to effect said loan.

10.—Whereas the Act adopted at the last session of the Legislature, enacts that the City may fix and pay the rate of interest it may deem expedient or any of the renewal of loans, it is authorized to effect, and this provision applies to a loan already authorized by by-law No. 441, which provides for a loan of \$500,000, to continue the works in connection with the establishment of a water filtration plant, at the rate of interest of 4% per annum, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said by-law be amended, so as to fix the rate of interest on said loan at 4½% per annum, and furthermore recommending that the Board of Commissioners be authorized to effect said loan.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 22nd January 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée; Messrs. Dupuis, Ainey and Godfrey.

1.—Messrs. Décarv & Dubreuil appeared before the Board and submitted plans for the opening of a street bordering upon their property opposite the park of St. Gabriel ward. They agree: 1. to cede to the City a strip of land in order to straighten the line of said street; 2. to pave, at their own cost, the proposed street; 3. to lay, at their own cost, a sidewalk on said street, on condition that the City shall provide a certain piece of land measuring 30,000 square feet, to complete the width of said street.

Consideration deferred.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer on the state of the sewer used for draining the fish stalls at St. Jean Baptiste Market.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to have said sewer repaired and to report on the cost of repairs required and to indicate the cause of the obstruction of said sewer.

3.—Submitted a report from the City Treasurer anent an application from the Heney Carriage and Harness Company, Limited, for a bonus of \$15,000, informing the Board that by clause 4 of the contract passed on the 14th January 1909, it is specified that an additional bonus of \$15,000 shall be granted to the said company if, at the expiry of three years after the putting in operation of the manufacture, the company has fulfilled all its obligations and if the value of the assessable properties in the municipality of de Lorimier is of \$3,200.

Resolved: To refer the same to the Law Department with all the documents connected with this matter for their approval.

4.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$15,732.39, as per the list certified.

Resolved: To authorize the payment of same.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.